

Ketua DPRD Sambut Irjen Pol Yudhiawan di Mako Polres Barru

Rudy kahar - BARRU.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 9, 2025 - 23:33



BARRU - Kunjungan kerja (Kuker) Kapolda Sulsel di Mapolres Barru, disambut oleh Bupati Barru, Ketua DPRD Barru, Pabung Kodim 1405/Pare-pare, Kapolres Barru, bersama jajarannya serta Kepala kejaksaan Negeri Barru, Kamis, (9/1/2025) pagi.

Kapolda Sulsel, ucapkan terima kasih kepada Kapolres Barru dan Personil Polres Barru atas pengungkapan Kasus Narkoba sebanyak 30 kilo gram pada tahun

2024 dan semoga tahun 2025 pengungkapan Narkoba lebih banyak lagi.

"Saya berharap agar melakukan Patroli disetiap jam-jam yang rawan agar tidak terjadi tindak pidana." kata Kapolda didepan personil polres Barru.

Personil Lantas Polres Barru memberikan tanda-tanda yang berlobang di Jalan Poros Trans sulawesi agar tidak terjadi laka lantas dan berkoordinasi dengan dinas terkait.

Kemudian personil Polres Barru yang memegang senjata api agar menggunakan dengan SOP.

Kepada Personil jajaran Polres Barru kami ucapkan atas Kinerja, Dedikasi dan Loyalitas dalam Melaksanakan Tugas, Sehingga Secara Umum Situasi Kamtibmas di Barru Relatif Kondusif dan Tidak Ada Permasalahan Menonjol Serta Perhelatan Pilkada Serentak 2024 Perayaan Natal 2024 Dan Tahun Baru 2025 dapat Terlaksana dengan Aman dan Lancar.

"Kami memberikan apresiasi kepada Polres Barru dalam penyelesaian Perkara yang sudah hampir menyampai 70%, namun dalam penyidikan tetap mengutamakan SOP," Ungkap Kapolda Sulsel.

Menurut dia Penyelesaian perkara harus segera di selesaikan dengan cepat dan jangan lupa untuk menginput di Aplikasi DORS Polri.

Bahwa kerja Polisi selain Penegak Hukum juga kita harus memelihara Kamtibmas di wilayah hukum kita masing-masing.

Terkait Kejahatan Informasi dan Transaksi Elektronik diharapkan dalam penyelesaian perkara untuk lebih ditingkatkan mengingat kejahatan tersebut saat ini sedang tren di masyarakat.

Kewenangan kita saat ini semakin luas dalam hal Penyidikan maka personil diharapkan untuk lebih meningkatkan ilmu dan pengetahuan seperti kejahatan TPPU dan kejahatan lainnya.

Hasil survei kepercayaan Publik melalui lembaga survei Litbang Kompas dan Indikator bahwa Polri saat ini berada di peringkat ketiga, kami harap Polisi untuk mempertahankan atau lebih baik lagi di tingkatkan lagi.

"Harapan Masyarakat terhadap Polri yaitu anggota Kepolisian yang berintegritas, penegakan hukum tanpa pandang bulu, bebas KKN, bebas suap dan Pungli, meningkatkan kualitas pelayanan terhadap masyarakat, dan tidak arogan dan berkehidupan mewah (hedon)." kata Kapolda Sulsel.

Personil Polri tidak melakukan Pelanggaran Disiplin, Kode etik dan Pidana Umum.